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	Evidence-informed Public Health: Resources for Students
Please note: this webinar will be held at two separate times, they are two presentations of the same webinar. 

October 4, 2017
7:00 p.m. – 8:30 p.m. (ET)

October 5, 2017
1:00 p.m. – 2:30 p.m. (ET)

This webinar will feature an overview of the process for evidence-informed public health and a model for evidence-informed decision making. Learn more about valuable online resources from the National Collaborating Centre for Methods and Tools that can help you become skilled in finding and using the best available research evidence and developing the core competencies for public health.

A panel of current Master of Public Health (MPH) students and MPH alumni from various programs across the country will share their experiences of using research evidence in coursework and their public health careers. 

Click here to register for the October 4th session. 

Click here to register for the October 5th session. 
	Santé publique fondée sur des données probantes : ressources pour les étudiants   
Veuillez noter : Ce webinaire aura lieu à deux reprises, il s’agit de deux présentations du même webinaire. 

4 octobre 2017 
19 h – 20 h 30 (HE)

5 octobre 2017 
13 h – 14 h 30 (HE)

Ce webinaire présentera un aperçu du processus de Santé publique fondée sur les données probantes et un modèle pour la prise de décision fondée sur les données probantes. Familiarisez-vous avec les précieuses ressources en ligne du Centre de collaboration nationale des méthodes et outils (CCNMO) qui peuvent vous aider à acquérir des compétences en matière de repérage et d’utilisation des meilleures données de recherche qui soient et ainsi que des compétences de base en santé publique.

Une table ronde rassemblant des anciens étudiants et des étudiants actuels à la maîtrise en santé publique de divers programmes aux quatre coins du pays feront part de leurs expériences en matière d’utilisation des données probantes issues de la recherche dans leurs cours et dans leur carrière en santé publique.

Cliquez ici pour vous inscrire à la séance du 4 octobre. 

Cliquez ici pour vous inscrire à la séance du 5 octobre.



